

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Independensi berpengaruh terhadap kinerja auditor pada Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung. Berdasarkan hasil penelitian, Independensi berpengaruh signifikan dengan arah yang positif terhadap kinerja auditor. Pengaruh yang ditimbulkan adalah positif, yaitu semakin tinggi tingkat Independensi seorang auditor maka semakin tinggi pula kinerja auditor yang dihasilkan.
2. Profesionalisme berpengaruh terhadap Kinerja Auditor pada Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung. Berdasarkan hasil penelitian, Profesionalisme berpengaruh signifikan dengan arah yang positif terhadap kinerja auditor yaitu semakin tinggi tingkat profesionalisme seorang auditor maka semakin tinggi pula kinerja auditor yang dihasilkan. Hal ini dikarenakan profesionalisme menuntut kemampuan teknis yang tinggi serta watak dan sikap dalam menjalankan profesi sebagai auditor dengan tanggung jawab sehingga kinerja yang dicapai lebih meningkat.
3. Tingkat Pendidikan berpengaruh positif terhadap kinerja auditor pada Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung. Berdasarkan hasil penelitian, Tingkat Pendidikan berpengaruh dan signifikan terhadap kinerja auditor. Nilai koefisien regresi dapat diartikan bahwa semakin tinggi tingkat pendidikan seseorang, maka semakin baik seseorang dalam memanfaatkan informasi yang ada dalam catatan atas laporan keuangan.
4. Pengalaman Kerja berpengaruh terhadap kinerja auditor pada Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung. Berdasarkan hasil penelitian, Pengalaman kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja auditor.
5. Independensi, Profesionalisme, Tingkat Pendidikan dan Pengalaman Kerja berpengaruh positif secara bersama-sama dan signifikan terhadap kinerja auditor pada Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, maka dapat disarankan sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan dan memperhatikan dengan menambahkan variabel bebas seperti integritas, orientasi etika dan kepuasan kerja yang mempengaruhi dalam penelitian ini agar dapat meningkatkan Kinerja Auditor dan Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan metode tambahan yaitu wawancara secara langsung kepada responden agar responden memberikan jawaban dengan kesungguhan dan keseriusan, serta peneliti lebih terlibat dalam proses penelitian tersebut.
2. Bagi Perusahaan kedepannya agar terus meningkatkan kinerja pegawai dengan memperhatikan Independensi, Profesionalisme, Tingkat Pendidikan, Pengalaman Kerja, dan variabel bebas seperti integritas, orientasi etika dan kepuasan kerja yang dapat mempengaruhi kualitas Kinerja Auditor.